

VW Golf ist das „Lieblingsauto“ der Deutschen

Das Lieblingsauto der Deutschen kommt aus Wolfsburg. Der Volkswagen Golf ist von den Lesern der „ADAC-Motorwelt“ zum beliebtesten Fahrzeug des Jahres gewählt worden. Der Kompaktwagen setzte sich mit großem Vorsprung gegen den Audi A3, die Mercedes A-Klasse, den Skoda Octavia und den BMW 5er durch.

Die Wahl zum „Lieblingsauto“ basiert auf dem ADAC-Kundenbarometer. Bei dieser repräsentativen Online-Befragung werden jedes Jahr über 20 000 Autobesitzern mehr als 100 Fragen zu allen Themen rund um die Zufriedenheit mit ihrem Fahrzeug und dem Service in der Werkstatt gestellt. Prämiert wird kein spezielles Modell, sondern die gesamte Baureihe.

Die Auszeichnung wird VW-Vorstandsvorsitzender Dr. Martin Winterkorn am 16. Januar 2014 im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung in München entgegen. Bereits zum zehnten Mal vergibt der ADAC dann in verschiedenen Kategorien seinen Mobilitätspreis „Gelber Engel“. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Golf GTD.
